

「癒やしを求めて秋の京都に行ってきました！西田先生のお酒の飲み方やお勧めの酒の肴は？」

平成 30 年 10 月 24 日

●三毛猫さんからの質問

今年も親戚参りと癒やしを求めて秋の京都に行ってきました！いつもの料理屋で京野菜を肴に日本酒をいただいて来ました！夕焼けと東寺は格別ですね（笑）西田先生のお酒の飲み方やお勧めの酒の肴を教えてください！

●西田昌司の答え

今年の夏は本当に暑かったですが、最近になって急に秋が深まっているように感じます。東寺は家のすぐ近所ですし、毎日見っていますが、東寺の五重塔を眺めながらお酒をいただくのは格別ですし、京都人冥利に尽きるというものです。

私は、夏は純米吟醸や大吟醸といった高価なお酒を杉の枡に入れて、そこにさらに氷を入れてロックで飲みますが、夏が終わって秋に差し掛かってくると熱燗が美味しくなってきましたし、あっちっちに温めた燗が私の好みです。熱燗にすると、上撰といった普通の酒でも十分に美味しくなるのが素晴らしいところです。

酒の肴は何でも良いのですが、これからの季節はやはりおでんが美味しいですね。おでんを肴にして酒をちびりとやると本当に気分が良いですし、すぐに寝られます。ありがたい季節になってきました。

京都には良い所が沢山ありますので、また是非とも遊びにきてください。

反訳：ウッキーさん

Copyright：週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>